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Tagesordnungspunkt 7 
Neubau eines Feuerwehrhauses in Lettweiler - Vorstellung der Machbarkeitsstudie 
sowie Beratung und Beschlussfassung 
 
Das aktuelle Feuerwehrgerätehaus befindet sich in einem eng bemessenen Gewölbekeller 
unterhalb des Dorfgemeinschaftshaus. Das Ein- und Ausparken des Feuerwehrfahrzeugs 
ist eine Herausforderung. Der eng bemessene Keller entspricht nicht den Auflagen der 
Unfallkasse. Zudem soll das jetzige Fahrzeug durch ein neues, größeres ersetzt werden.  
Für die Planung eines neuen Feuerwehrhauses hat das Architekturbüro Meyer aus 
Odernheim einen Vorentwurf erstellt, der in der Verbandsgemeinderatssitzung vorgestellt 
wird.  
Die Machbarkeitsstudie wurde bereits in der Sitzung am 27.09.2022 des Bau-, Planungs- 
und Liegenschaftsausschusses vorgestellt und beschlossen ein neues Feuerwehrhaus in 
der Ortsgemeinde Lettweiler zu errichten. 
 
Angesichts der hohen Kostenschätzung in Höhe von 852.000 Euro regen einige 
Ratsmitglieder an, die Planungen dahingehend zu prüfen, ob nicht das benachbarte 
Dorfgemeinschaftshaus integriert werden kann.  
 
Diese Variante könnte sich auch die Gemeinde sehr gut vorstellen, so der 
Ortsbürgermeister. 
 
Der Beschlussvorschlag wird dahingehend angepasst: 
 
Beschluss: 
 
Der Verbandsgemeinderat beschließt, dass die räumliche Situation der Feuerwehreinheit 
Lettweiler nachhaltig und zukunftssicher verbessert werden muss.  
Nach Vorstellung des zwischen der Wehrleitung, der Feuerwehreinheit Lettweiler, der 
Ortsgemeinde Lettweiler und der Verwaltung erarbeiteten Vorentwurfs (große Lösung) soll 
auf dieser Basis im nächsten Schritt eine Entwurfsplanung und Kostenberechnung 
erarbeitet werden. 
 
Alternativ dazu soll außerdem für eine Lösung unter Einbeziehung von Räumlichkeiten des 
benachbarten Dorfgemeinschaftshauses Lettweiler (kleine Lösung) ebenfalls eine 
Entwurfsplanung und Kostenberechnung erstellt werden.  
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 21 Ja-Stimmen 
  
 
 
 


